

# 14.02.2025 – Tag der offenen Tür im Gymnasium

Traditionell am letzten Schultag vor den Halbjahresferien findet im Geschwister-Scholl-Gymnasium Löbau der Tag der offenen Tür statt. Wir bekommen wieder die Gelegenheit, die AG vorzustellen, was wir auch gern wahrnehmen. Das alljährliche Problem ist die Zeit 13:00 – 18:00 Uhr. Ich muss auch am Freitag bis 16:00 Uhr arbeiten, kann also erst später dazukommen.

Mit den GTA-Teilnehmern bereiten wir alles gut vor. Etwas Vertrauen und Verantwortung hat jungen Leuten noch nie geschadet! Auch diesmal ging alles klar. Als „Verstärkung“ waren Peter Lange, den ich dann ablöste, und Michael Braun anwesend.

Der Hingucker war natürlich das Großfeldschach. Da die Figuren im Gymnasium nicht auffindbar waren, hatte ich die aus Rothenburg mitgebracht. Das Quadroschach fand Interessenten, ebenso das Steinschach und der Chesmaster. Für Leute, die gern Aufgaben lösen, gab es diesmal reichlich Auswahl, leichtere und schwierige Aufgaben.

Alles verlief problemlos, die Beteiligten hatten Spaß und konnten ihr Können unter Beweis stellen.

